

# Neues Leitungsteam

---

*Von Hauke Enzenauer*

28. Juli 2022, 14:30

News Augustinusstift

## Neue Doppelspitze

Inka Cramer und Bianka von Ey sind das neue Leitungsteam für das Augustinusstift und für das Caritas-Altenzentrum St. Suitbertus.

Inka Cramer wurde 1970 in Thüringen geboren und lebt seit 2005 in Wuppertal. Als examinierte Altenpflegerin hat sie ihre Laufbahn begonnen. Durch ihre Weiterbildungen zur Fachkraft für Palliativpflege und Praxisanleiterin, zur Wohnbereichs-, Pflegedienst- und Einrichtungsleitung, sowie durch ihre langjährige Berufserfahrung ist sie für ihre Aufgabe bestens gerüstet.

Bianka von Ey arbeitete bereits vor dem Abitur sie von 1994 bis 1996 als Aushilfe im Augustinusstift. Die Ausbildung zur Altenpflegerin schloss sich an und vor genau 22 Jahren machte sie ihr Examen. Seitdem ist sie im Caritas-Altenzentrum St. Suitbertus tätig. Während dieser Zeit absolvierte Frau von Ey zahlreiche Weiterbildungen zur Praxisanleiterin, Assessorin für Wundheilung, Palliativfachkraft, Wohnbereichs- und Pflegedienstleitungen, sowie ein Studium des Managements für Pflegeeinrichtungen. Sie ist bereits seit Mai 2021 Einrichtungsleiterin in St. Suitbertus.

Frau Cramer hat ihren Sitz im Augustinusstift, Frau von Ey im St. Suitbertus.